
öffentliche konstituierende Sitzung des Ortschaftsrates Schierkes vom 18.07.2024

TOP:   Ö 8
Einwohnerfragestunde

Thema: Fahrradtrailstrecke / Hotelbaumaßnahmen 
Herr Kramer teilt mit, dass der Bau des Fahrradtrails leider nicht mit der Stadt abgestimmt wurde. Der Bau des 
Trails steht jedoch dem Bau der weiteren Ferienhäuser nicht entgegen. 
Herr Schuck ergänzt, dass das Resort weiterhin daran festhält, die Hotelentwicklung voranzutreiben. 
Herr Klaus ergänzt, dass aktuell die Zufahrt ein Problem darstellt. Sobald die neu gebaute Zufahrt zum 
Fichtenhof fertiggestellt ist, sollte sich auch dort die Lage entspannen. 
Weiterhin ist das Grundstück kein öffentlicher Platz und dort hat niemand etwas drauf zu suchen. Wir haben als 
Ortschaftsrat keinen Einfluss darauf, was auf privaten Grundstücken passiert. Weder, ob ein Gewässer eine 
Gefahr darstellt, noch ob dort Gegenstände rumliegen, die eine Gefahr darstellen. 
Herr Weidlich ergänzt, dass das Grundstück schon länger Thema ist. Der obere Teil ist ähnlich einer 
denkmalgeschützten Parkanlage, für die der Landkreis zuständig ist. Herr Weidlich informiert, dass er als 
Stadtrat im Ordnungsausschuss ist und an dem Thema dranbleiben wird. 

 
Thema: Wildschweine in der Ortslage
 Herr Maik Bauer fragt, wie man mit den Wildschweinen in der Ortslage umgehen wird. 

Herr Kramer informiert, dass die Stadt mit dem Nationalpark in Kontakt steht. Der Nationalpark teilte mit, dass 
aktuell nicht gejagt werden darf, jedoch hat der Nationalpark in der Zukunft mit der Jägerschaft gemeinsam vor, 
sich der Überpopulation anzunehmen. 
Herr Weidlich informiert, es bereits Unternehmungen gegenben hat, die Wildschweine aus dem Ort fern zu 
halten. Dazu gibt es wohl ein Mittel zur Vergrähmung, dass allerdings so dermaßen stinkt, dass kaum jemand 
dieses Mittel in unmittelbarer Hausnähe einsetzen möchte. 
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